

AVISO METEOROLÓGICO PARA ÑUBLE

Pronostican rachas de viento de hasta 70 km/h esta semana

Comenzará la madrugada del miércoles 30 hasta la noche del jueves 31 de julio. Fenómeno está asociado a la llegada de un sistema frontal que se desplazará desde el norte hacia el sur del país.



El aviso se enmarca dentro de los fenómenos meteorológicos de severidad moderada.

LA DISCUSIÓN
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

La Dirección Meteorológica de Chile emitió este domingo un aviso de viento normal a moderado que afectará a seis regiones del país, incluida la Región de Ñuble, a partir de la madrugada del miércoles 30 y hasta la noche del jueves 31 de julio. El fenómeno está asociado a la llegada de un sistema frontal que se desplazará desde el norte hacia el sur del país.

De acuerdo al Aviso Meteorológico A283/2025, se espera que el viento afecte a todas las zonas geográficas de la región, incluyendo litoral, cordillera de la costa, valle central, precordillera y cordillera. La intensidad del viento será constante durante ambos días, con velocidades que oscilarán entre 25 y 40 km/h, acompañadas de rachas que podrían alcanzar los 60 km/h en la mayoría

de las zonas, y hasta 70 km/h en la zona cordillerana.

Detalle por zona geográfica

Litoral: 25-40 km/h, rachas de hasta 60 km/h.

Cordillera de la Costa: 25-40 km/h, rachas de hasta 60 km/h.

Valle: 25-40 km/h, rachas de hasta 60 km/h.

Precordillera: 25-40 km/h, rachas de hasta 60 km/h.

Cordillera: 25-40 km/h, rachas de hasta 70 km/h.

El aviso se enmarca dentro de

Prevenición

El llamado es a la prevención: asegurar techumbres, evitar circular cerca de árboles o estructuras inestables y estar atentos a posibles cortes de suministro eléctrico o interrupciones de rutas.

los fenómenos meteorológicos de severidad moderada, por lo que se recomienda especial atención para quienes realicen actividades al aire libre o en sectores rurales y de altura. En caso de que las condiciones empeoren, la Dirección Meteorológica podría elevar el nivel de alerta a "Alerta" o "Alarma", lo que implicaría un mayor riesgo para la población.

Las autoridades hacen un llamado a mantenerse informados a través de los canales oficiales y seguir las instrucciones que puedan emitir organismos como Senapred, los municipios locales y las delegaciones provinciales.

El evento coincide con una serie de sistemas frontales que han afectado el centro sur del país durante fines del mes de julio. En Ñuble, estas condiciones pueden agravar riesgos en zonas con alta presencia forestal, viviendas vulnerables o rutas expuestas a caídas de ramas y cortes de energía.